



Santiago Creel ve ‘cancha pareja’ entre aspirantes

En su visita a la ciudad de Tijuana, el aspirante a la coordinación del Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, consideró que “la cancha está pareja” rumbo a la elección de los candidatos. El aspirante a la coordinación del Frente Amplio por México explicó en atención a medios que los propósitos con los que visita Baja California es tratar los temas de inseguridad, migración y al decreto correspondiente al IVA e ISR.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Santiago-Creel-ve-cancha-pareja-entre-aspirantes-20230714-0014.html>